



生徒の活動～報告～



農業クラブ

- ◆ 平成22年7月23日（金）京都府学校農業クラブ連盟大会が開催され、4名と3チームが出場しました。成績・結果は以下のとおり。



FFJマーク（1950年制定）



FFJシンボルマーク
鶴翼の飛翔（2000年制定）



22年度北海道大会
日本学校農業クラブ
大会式典



平成22年度北海道大会
日本学校農業クラブ連盟大会
大会式典会場

- ①意見発表区分「食料・生産」大西 剛史
優秀賞
- ②意見発表区分「環境」老耨 千央
最優秀賞
- ③意見発表区分「文化・生活」一瀬 麻世
優秀賞
- ④プロジェクト発表区分「環境」宮脇 瞳・原田 早織・長 元太・岡 泰誠
優秀賞 原田 洋輔・田中 謙太郎・金森 和
- ⑤プロジェクト発表区分「文化・生活」岩田 和夏・老耨 千央・佐藤 丹音
優秀賞 下久保 初菜・高橋 駿介・細見 愛
- ⑥情報処理競技会（7月27日（火））宮脇 瞳
優秀賞
- ⑦測量競技会（7月29日（木））西田 祐輔・川上 正夫・岡本 直毅
優秀賞

- ◆ 平成22年8月18日（水）～19日（木）第58回近畿学校農業クラブ連盟大会が大阪府堺市で開催され、各県代表の約250人が参加しました。

本校からは意見発表に1名が出場しました。「環境」部門で3年老耨千央が最優秀賞を受賞し、北海道で開催される全国大会に近畿代表として出場が決定しました。

- ◆ 平成22年10月6日（水）～7日（木）第61回日本学校農業クラブ全国大会が北海道札幌市で開催され、近畿ブロック代表（意見発表・環境の部）3年老耨千央、農業鑑定競技会（林業）3年岡泰誠・岡本直毅の3名が出場しました。惜しくも最優秀賞を取ることは出来ませんでした。健闘して老耨千央・岡泰誠が優秀賞を獲得することが出来ました。



北高 文化祭・体育祭

9月7・8日（火・水）の文化祭、22日（水）の体育祭と学校中が盛り上がりました。今年の文化祭はクラスのみをまとめた企画が多く、クラス全員でのステージ発表が目立ちました。それぞれのクラスの団結力の向上・個性の発揮は文化祭の大きな収穫となりました。

体育祭では他学年と交流する良い機会になったと思います。クラブ以外ではあまり接点のない先輩・後輩と一緒に優勝を目指すことで、学校全体の団結力が高まりました。

最後になりましたが、焼きそばを提供して下さったPTAの方々、応援や見学に来て下さった保護者の方々、本当にありがとうございました。【前期生徒会役員一同】



【2学年研修旅行概要】



◆普通科

普通科Ⅰ類・Ⅱ類65名は沖縄本島（那覇・恩納村）を中心に環境教育として亜熱帯地域特有の自然に触れ、地球規模の環境保護の重要性を学びます。また、平和教育については第二次世界大戦において、日本で唯一の戦場となった歴史を学び、平和と命の大切さについて考える機会とします。

◆森林リサーチ科

昨年度より、リサーチ科単独として研修旅行に位置づけ、中国西安の地において植林や現地師範大学日本語学科の学生との環境をテーマとした交流活動を実施しています。

今年、リサーチ科27名は、降水量の少ない現地での植林後の苗木活着率を促進するため、吸水ポリマーを使用した試験を昨年引き続き計画しています。

【今後の予定】

- 10月27日（水）1年生 キャリア教育講演会
- 11月1～4日（月～木）2年生 普通科研修旅行
- 11月1～5日（月～金）2年生 森林リサーチ科
研修旅行
- 11月3日（水）京北ふるさとまつり出展
- 11月11日（木）3年生 性教育講演会
- 11月18日（木）耐久走
- 11月23日（火）口丹交流会
- 12月7～10日（火～金）期末考査
- 12月12日（日）北桑田高校の未来を創る祭
- 12月22日（水）終業式



みがく。
かがやく。

京都府立北桑田高等学校

〒601-0534 京都市右京区京北下町割町沢の奥15
tel 0771(54)0022 fax 0771(54)0310
http://www1.kyoto-be.ne.jp/kitakuwada-hs/



ごあいさつ
校長 眞里谷 隆司



◆ TARGET! ◆

連日記録的な猛暑が続きました今年の夏でありましたが、秋の気配を次第に感じるようになったなかで、文化祭・体育祭も生徒諸君の頑張りにより、無事終わることができました。学校行事最大のイベントであります学校祭を通して、生徒全員が一丸となって取り組んだ成果を今後の学校生活に生かしてくれるのが、北高生のすばらしいところだと確信しています。

夏季休業期間中には各大会行事が行われましたが、そちらでも本校の生徒は素晴らしい活躍を見せてくれました。京都府学校農業クラブ連盟大会の意見発表環境の部では、老朽千央さんが最優秀賞を獲得し、近畿学校農業クラブ連盟大会においても最優秀賞に輝きました。さらには10月6日～7日に北海道で行われました全国学校農業クラブ連盟大会で老朽千央さんが見事優秀賞を、また、農業鑑定競技会林業の部に岡泰誠君と岡本直毅君が出演し、岡泰誠君も優秀賞を受賞いたしましたのでご報告いたします。

2学期、3年生にとっては進路の選択、そして目標達成に向けての大切な時期であります。すでに就職を希望する生徒の選考試験も開始されております。

3年生の生徒はもちろんですが、1・2年生の生徒も目標をしっかりと定め、個々の目標が達成できるよう指導して参りたいと思っておりますので、今後とも本校の教育活動に御理解、御協力いただきますようよろしくお願いいたします。

～進路指導通信～

進路指導部長 大石 敏朗

3年生の進路状況について、お伝えいたします。

就職希望者は公務員受験者を含めて19人、内11人が内定、一次試験合格、口述試験合格です。職種によっては、採用人員も少なく、面接内容にその企業をどれだけ研究しているかを問うものもあり、今後の就職を希望する生徒には、より厳しい環境になってきています。

専門学校希望者は、35人、内18人が合格、内定です。卒業後の就職・求人の状況から、医療看護系に一般からの志願者が増え、今後、ますます難化が推測されます。一方、卒業後の就職が確実ではないと考えられる専門学校はかなり易化しています。

短大希望者は6人、3人が合格、内定です。近年短大進学希望者が減っています。短大の求人状況、就職状況は学科等により異なりますが、概ね4年制大学以上の成果を挙げているところがあります。

大学進学希望者は50人、内国公立大学を希望する者は20人です。

7人が合格、内定、一次合格です。今年からAO入試についても文部科学省からの通達で、受験生に対してかなりの課題を課すようになってきています。1回のオープンキャンパスで安易に決めてしまわず、2年生までに何度か複数の大学のオープンキャンパスに参加して慎重に考えてください。

公務員と大学など複数の進路を希望する生徒が数名いるため、総数は実人数とは異なります。10月13日現在の状況をお伝えしました。

